



**Chaire Jean Monnet en droit européen du numérique en santé  
(EDIHL)**

**Séminaire jeunes chercheurs et chercheuses**

**29 février 2024**

**Espace européen des données de santé et IA**

**Appel à manifestation d'intérêts**

Ce séminaire qui relève des actions de la Chaire Jean Monnet de la professeure Nathalie De Grove-Valdeyron (Université Toulouse Capitole, IRDEIC) se tiendra le **29 février 2024** à l'Université Toulouse Capitole (Auditorium MS 001, bâtiment S).

Il précède et accompagne le symposium international, co-organisé avec les professeures Céline Castets Renard (Ottawa, Chaire Intelligence Artificielle, responsable à l'échelle mondiale) et Brunessen Bertrand (Chaire Jean Monnet sur la Gouvernance des données, Université de Rennes) qui se tiendra les **3 et 4 juin** sur le même thème au même endroit.

Les jeunes chercheuses et chercheurs qui souhaitent présenter leur travail de recherche sur un thème qui relève de l'Espace européen des données de santé ou sur l'IA en santé (utilisation secondaire des données à des fins de recherche ou des fins médicales) sont invités à présenter la problématique qu'ils souhaitent aborder (1 page maximum) accompagnée d'un bref curriculum Vitae.

La date limite de **réception des candidatures** est fixée au **20 octobre**.

**La réponse sera donnée au plus tard le 6 novembre.**

Les propositions seront analysées par un comité scientifique composé des professeurs Brunessen Bertrand, Céline Castets Renard, Elise Degrave, Jessica Eynard, Marc Blanquet, Emilie Debaets et Emmanuelle Rial -Sebbag (chercheuse à l'INSERM).

Les travaux présentés, après examen par le comité scientifique et accord de celui-ci, feront l'objet d'une publication en Open édition.

La langue de travail préconisée est le français mais, afin de donner une dimension européenne à cette manifestation, les propositions en anglais sont aussi acceptées (et seront dans ce cas traduites pour publication).

Les propositions sont à adresser à [nathalie.valdeyron@ut-capitole.fr](mailto:nathalie.valdeyron@ut-capitole.fr). (en indiquant « réponse à l'appel à manifestation d'intérêt (EDIHL) »).

La personne référente est **Sofia Palmieri**. Elle est co-représentante des jeunes chercheurs de l'EAHL (European Association Health Law).

Co-funded by the  
Erasmus+ Programme  
of the European Union





**Jean Monnet Chair in European Digital Health Law  
(EDIHL)**

**Young researchers seminar**

**European Health Data Space and IA in Health**

**Call for abstracts**

This Seminar which comes under the Jean Monnet Chair of Professor Nathalie De Grove - Valdeyron (Toulouse Capitole University, IRDEIC) will be held on **29 February** at Toulouse Capitole University (Auditorium MS001, Building S)

This event accompanies the international symposium co-organised with Céline Castets-Renard (Chair Law, Accountability and Social Trust in AI, ANITI, Ottawa) and Brunessen Bertrand (Jean Monnet Chair on data Governance, at Rennes University) which will be held **on 3 and 4** June on the same theme at the same venue.

Young researchers wishing to present their research work on a theme related to the European Health Data Space or on AI in health (secondary use of data for research or medical purposes) are invited to present the issue they wish to address (1 page maximum) together with a brief curriculum vitae.

**The deadline** for receipt of applications is **20 October**.

**Replies** will be given by 6 November at the latest.

A scientific committee will analyse and evaluate the proposals (Commission: Professors Brunessen Bertrand, Céline Castets-Renard, Elise Degrave, Jessica Eynard, Marc Blanquet, Emilie Debaets, Emmanuelle Rial-Sebbag (INSERM, Paul Sabatier University, Toulouse).

The Papers submitted after review and approval by the scientific committee will be published in Open Edition.

The preferred working language is French. However, in order to give this event a European dimension, proposals in English are also accepted (in which case they will be translated for publication).

Proposals should be sent to [nathalie.valdeyron@ut-capitole.fr](mailto:nathalie.valdeyron@ut-capitole.fr) (indicating “response to the call for expressions of interest (EDIHL)”)

The contact person is Sofia Palmieri([sofia.palmieri@ugent.be](mailto:sofia.palmieri@ugent.be)). She co-represents the young researchers of the EAHL (European Association of Health Law).

Co-funded by the  
Erasmus+ Programme  
of the European Union

